



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE



ASSOCIATION DES COMITÉS NATIONAUX OLYMPIQUES D'AFRIQUE  
SEPTEMBRE 2023



**CHINE-ACNOA :  
UNE COOPERATION  
POUR DE GRANDES  
PERSPECTIVES**





**Hangzhou (Chine)**, l'Honorable Mustapha BERRAF, Président de l'Association des Comités Nationaux Olympiques d'Afrique, ACNOA, a conduit une importante mission en Chine.

Il répondait à une invitation du Ministre des Sports et Président du Comité National Olympique Chinois, Gao ZHIDAN, dans le contexte de la tenue des Jeux Asiatiques qui se déroulent actuellement à Hangzhou (prévus du 23 Septembre au 8 Octobre 2023).

L'objectif était d'approfondir toujours davantage les relations multilatérales entre l'Afrique et la Chine à travers un Mémorandum d'entente.

L'Honorable Mustapha BERRAF était accompagné du premier Vice-Président de l'ACNOA, Joao Da Costa Alegre AFONSO, de la deuxième Vice-Présidente Matlohang MOILOA-RAMOQOPO et de la Présidente de la commission des athlètes de l'ACNOA, Gaby AHRENS.





La délégation chinoise conduite par le Ministre des Sports et Président du Comité National Olympique, Gao ZHIDAN, était composée de la Vice-Présidente du CNO et membre du Comité International Olympique et de nombreux hauts cadres de la République Populaire de Chine.

L'Honorable Mustapha BERRAF :

***« C'est une ère nouvelle de coopération et d'échanges que nous entrevoyons entre nos deux communautés et qui ouvre très grandes les portes des nouvelles visions pour un futur de solidarité et de respect mutuel. Ce Mémorandum d'entente entre nous est aussi la voie de l'espoir et d'unité socio-économique entre nos peuples qui permettra un réel et sincère transfert par l'olympisme et le Sport vers la modernité et le développement »***





La partie Chinoise, de la bouche du Ministre des Sports et Président du CNO, Gao ZHIDAN, a, quant à elle, rendu un hommage particulier à l'Afrique et à ses représentants et s'est engagée à mettre en œuvre tous les efforts pour faire fructifier cette coopération stratégique et bénéfique à tous dans l'esprit des valeurs olympiques si cher à nos communautés. Il a mis l'accent sur l'importance que revêt cet accord historique pour la Chine et l'intérêt accordé par les plus hautes autorités pour le continent Africain.

Le Président de l'ACNOA, s'adressant au Ministre des Sports Chinois, a invité ce dernier à bien vouloir transmettre à Son Excellence, Monsieur le Président de la République Populaire de Chine, « **la profonde déférence de l'ensemble du mouvement olympique et sportif Africain et l'expression de notre plus grand respect** »

L'Honorable Mustapha BERRAF a pris part à la cérémonie officielle d'ouverture des Jeux Panasiatiques le 23 Septembre 2023. Des Jeux qui réunissent 12 000 sportifs venant de 45 Pays et territoires d'Asie et du Moyen Orient engagés dans 40 disciplines sportives.





ACNOA – ANOCA



**UNITÉ,  
SOLIDARITÉ,  
FRATERNITÉ**

**UNITY,  
SOLIDARITY,  
FRATERNITY**